

ごあいさつ

財団法人 日本テニス協会
会長

盛田 正明



第24回を迎えます全国実業団対抗テニストーナメントが、ここ広島広域公園テニスコートに於きまして盛大に開催されますことは、誠にご同慶に堪えません。

この大会は、男子16チーム、女子16チームが参加して実業団テニスの最高峰であるテニス日本リーグへの昇格をかけて戦う大変有意義な大会であります。

近年テニス日本リーグにはプロ選手の参加が認められて、団体戦として日本の最高のレベルの大会となって参りました。

併し、一方では、政治の不安定と且つてない円高などが齎す厳しい経済状況の中で、各企業の皆様は大変に困難な時期を迎えておられると思います。

そう云った中でも企業スポーツの重要性を認識して頂いて、この実業団大会にご参加下さった企業の皆様には感謝の他有りません。

従って、この大会にご参加頂いただけの価値のある大会にして行かねばならないと思っておりますので、選手の皆様は日頃の練習の成果を存分に発揮されて、この大会で戦われる事によって企業バイタリティーの基となり、企業の活力を増大される事を期待しております。

そして応援団の皆さんとも一体となった熱気溢れる試合をして頂き、一般観衆の方にも企業の力強さを認識して頂けるような好試合を展開して頂ければ素晴らしいと思います。

皆様のご活躍を期待しております。

最後になりましたが、今年度よりご協賛をいただいておりますヨネックス株式会社様、そして本大会開催のためご尽力頂きました関係各位に対しまして、心から感謝申し上げますご挨拶とさせていただきます。

ごあいさつ

財団法人 日本テニス協会
実業団委員会 委員長

矢澤 猛



JTA主催であります第24回全国実業団対抗テニストーナメントが開催されるにあたり、予選より出場された各チームの皆様、並びに本大会の運営・協力いただきました関係者の皆様にご挨拶を申し上げます。まず各地域での予選を見事勝ち抜き、ここ広島広域公園テニスコートにお集まり頂きました各チームの皆様さま方に、その努力と成果に対しまして祝意を表します。そしてこの4日間をかけて行われます本大会に於きましても、日頃の練習成果を遺憾なく発揮され、優勝を目指して頑張っていたいだきたいと思っております。ご存知のように本大会は実業団対抗の最高峰であります「テニス日本リーグ」への出場権をかけた重要な対抗戦であると同時に、全国大会であります本大会での成績は非常に価値のあるものであり、優勝せずとも全国で第何位と言うことができ、優勝チームは紛れもなく日本一のチームであります。各チーム応援団の皆様もそのことをはっきりと認識していただき、日本一のチームになれるように応援を頑張っていたいだきたいと思っております。

秋はスポーツのシーズンと言われており、今年も9月より東レPPO、楽天ジャパンオープンが開催され、ちょうど今週は大阪でHPオープンが開催されております。このような世界のトップ選手のプレー観戦、応援も大変楽しいものではありませんが、チーム戦であります本大会での観戦は、とても興味深く、上記の大会では見られないような白熱した応援合戦が繰り広げられ、その熱い感動を選手も観客も得られることができると思っております。

地元に戻られましたら、是非その感動を素晴らしいスポーツの価値として、会社のテニス仲間やトップの方々にお伝えいただき、厳しい経済状況下での企業の活性化にもお役立て出来る事をご理解していただきたいと思っております。

最後になりましたが、大変お世話になっております地元の中国テニス協会、広島県テニス協会、広島市テニス協会の皆さまに感謝いたしますとともに、今年度よりご協賛いただきますヨネックス株式会社様をはじめ、その他大会運営にご尽力いただいております皆さまに対しまして心からお礼を申し上げます。